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 6 | EN EL PARLAMENTO

TRÁMITES, 
EL OTRO 
ESCOLLO A 
SOLVENTAR  

■ Las diferentes 
asociaciones que 
se reunieron con el 
consejero también 
pidieron que los 
trámites burocráti-
cos no sean tan 
pesados puesto 
que alargan el tra-
bajo y, en muchas 
ocasiones, entor-
pecen y solo pro-
vocan mayor lenti-
tud en la justicia. 
“El consejero ase-
guró que va a limi-
tar la carga buro-
crática que supone 
para los letrados 
de oficio la trami-
tación de las soli-
citudes de justicia 
gratuita así como 
a analizar los ba-
remos que cobra 
la abogacía de ofi-
cio en las distintas 
comunidades au-
tónomas”, apunta 
Fernández.

sidenta de la Asociación jiennense, 
de Ajato, hay trabajos e intervencio-
nes que no se pagan a  los aboga-
dos de oficio a pesar de que, oficial-
mente, los abogados sí que están 
obligados a ofrecer esos servicios a 
pesar de no recibir compensación 
económica alguna por ellos. 

“Se comprometió a estudiar el 
abono de todas las intervenciones 
por parte del turno de oficio porque 
hay muchas que no se nos pagan, 
por ejemplo, los recursos de revisión 
no se pagan. Todo ese trabajo, que 
se pague. Estamos obligados a ha-
cerlas, pero no a que se nos pague”, 
sentencia Fernández. 

A su vez, desde Ajato y el resto 
de asociaciones provinciales consi-
deran que es importante y necesa-

rio que la sociedad sepa más y co-
nozca al completo la albor que cum-
plen los abogados del turno de ofi-
cio, aspecto en el que el propio con-
sejero estuvo de acuerdo puesto que 
a veces a la sociedad se le olvida o 
no tiene los conocimientos comple-
tos para saber más con respecto a 
la labor que realizan.  

 “Se comprometió a trabajar para 
que la sociedad nos conozca. La 
gente no sabe de verdad para qué y 
cómo es el turno de oficio y muchas 
veces incluso creo que no nos tienen 
en buena estima. es importante que 
sepan cual es nuestra labor y que se 
haga ver para que estamos, que el 
turno de oficio es un servicio públi-
co y le pareció una buena idea dar 
a conocer este servicio que es públi-

co y que la sociedad conozca nues-
tra labor”, sostiene la presidenta de 
la asociación de abogados del turno 
de oficio de la provincia. 

Ahora, esta reunión con el con-
sejero no implica que es la única 
labor que van a mantener próxima-
mente, puesto que también recono-
cen que van a proseguir con una 
hoja de ruta para conseguir más en-
cuentros y reuniones con el objeti-
vo de lograr que se les escuche desde 
otras administraciones bajo la pers-
pectiva siempre de lograr que sus 
derechos mejoren y que se pueda 
llegar a un balance adecuado entre 
los abogados del turno de oficio y, 
a su vez, las administraciones 
siempre sin dejar de lado la ayuda 
y el servicio público al ciudadano.

Abogados de oficio se hacen 
escuchar ante el consejero
Asociaciones andaluzas exponen sus peticiones en el Parlamento
JOSE JEREZ  

H
echo histórico. Por primera 
vez, las diferentes asociacio-
nes de abogados del turno de 
oficio lograron una reunión 
con el consejero de Justicia, 
Administración Local y Fun-

ción Pública, José Antonio Nieto, 
para exponer sus peticiones en el Par-
lamento de Sevilla. Todo fue a raíz 
de la visita del consejero a la capi-
tal, donde la presidenta de la asocia-
ción de la provincia, Gemma Fernán-
dez, tuvo un encuentro con él en 
plena calle en el que solicitó una       
reunión con el resto de instituciones 
con el objetivo de llegar a acuerdos 
con respecto a la situación en la que 
se encuentran los abogados del 
turno de oficio en la actualidad.   

“Aunque fue esta asociación la que 
inició los trámites, lo hicimos en re-
presentación de las asociaciones y es-
perábamos que formasen parte para 
tener voz y voto. Fuimos ocho per-
sonas representando a todas las pro-
vincias. También vinieron abogados 
independientes de Sevilla y Alcalá de 
Guadaira.  Fue todo un hito porque 
el mismo consejero reconoció que era 
la primera vez que nos habíamos re-
unido las asociaciones con la admi-
nistración. Tuvimos 45 minutos y no 
podíamos llevar mil reivindicaciones, 
llevamos las mas urgentes. La prime-
ra que se haga un calendario de pago 
y que sepamos cuando vamos a co-
brar y que se cumplan esas fechas, 
sin retrasos, así como que se paguen 
todas las intervenciones que se 
hacen”, reconoce Fernández. 

Y es que, como reconoce la pre-

REPRESENTANTES. Rosalía Pascua, Esther Aguilera, Jorge Machuca, Gemma Fernández, Alexandra Cantos, Concepción Del Toro, Ana Jiménez y Alba Font.

■ Desde Ajato apuntan a que 
fueron varias las peticiones que 
se hicieron al consejero con el 
objetivo de hacerse escuchar y 
que las demandas por parte de 
las asociaciones provinciales de 
los abogados del turno de oficio 
se pudieran cumplir. Sin embar-
go, desde la asociación si que 
apuntan a que no todo lo que se 
pidió durante la reunión recibió 
el sí por parte del consejero de 
Justicia, Administración Local y 

Fundación Pública, por lo que  
van a seguir en diferentes reu-
niones para hacerse escuchar y 
tratar de llegar a un acuerdo 
aunque sea gracias a otras ad-
ministraciones.   

“No nos pudo asegurar que 
los abonos y el pago de los tur-
nos de guardia fueran puntuales. 
No fue un compromiso fuerte en 
la reunión, aunque habló de que 
era algo que se podía estudiar, 
pero no fue un sí firme en nin-

gún momento de la reunión. 
Culpó a los colegios, a que se 
debe a su agilidad a la hora de 
pagar, pero considero que eso 
fue simplemente para echar ba-
lones fuera. Porque ellos simple-
mente pagan en el momento en 
que les llega el dinero”, añade 
Gemma Fernández, presidente 
de la Asociación Ajato acerca de 
la reunión mantenida con el 
consejero hace tan solo unos 
días en el Parlamento.

El consejero no se compromete al 
pago regular de los turnos de guardia


